

Los trabajos forman parte de las inversiones del MARM en el Plan E para el estímulo de la Economía y el Empleo

Elena Espinosa resalta la importancia de las obras de rehabilitación del núcleo de Sotres en la integración ambiental entre desarrollo local y la conservación del Parque Nacional

- Esta actividad, que se desarrolla en la población de mayor altitud dentro del área de Picos de Europa, ha generado 86 puestos de trabajo y cuenta con un presupuesto de 4.980.311 euros.
- La Ministra de Medio Ambiente y Medio Rural Y Marino ha señalado que son 28 las actuaciones que, incluidas en este plan especial de reactivación, se llevarán a cabo en Asturias por un importe superior a 21 millones de euros.

21 abril. 09.- La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa ha visitado las obras de rehabilitación integral del núcleo de Sotres (Asturias) incluidas en las actuaciones del Plan E que lleva a cabo el MARM. Esta actuación cuenta con un presupuesto de 4.980.311,95 euros. En este marco la Ministra ha resaltado el importante papel de esta actuación en el estímulo de la iniciativa privada para favorecer la integración ambiental entre desarrollo local y conservación del Parque Nacional de Picos de Europa.

Ya sea en la rehabilitación de la vivienda, ha señalado Elena Espinosa, en los servicios, en el turismo rural, en la gestión ganadera o en la elaboración de quesos, es necesario combinar inteligentemente desarrollo y conservación.

Estos trabajos, ha indicado la Ministra, forman parte de las 28 actuaciones que dentro del plan especial de reactivación está llevando a cabo el MARM en Asturias con una inversión que supera los 21 millones de euros, y que permitirán mejorar y modernizar el saneamiento, el abastecimiento, la electrificación, la telefonía y la pavimentación de la localidad de Sotres, la de mayor población de las encuadradas dentro del Parque Nacional de Picos de Europa, generando un total de 86 empleos.

Las obras, iniciadas el pasado mes de febrero, se están ejecutando a buen ritmo. Sotres es la población situada a mayor altitud dentro en el área de Picos de Europa, lo que hace que se presenten en algunos momentos serias dificultades climatológicas para la ejecución de las obras.

La construcción y mejora de estas Infraestructuras rurales responde a los objetivos del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino de crear un instrumento de vertebración del medio rural, generando actividad económica local tanto en su construcción como en aprovechamientos posteriores. Asimismo, cumple con la propuesta de creación de empleo del Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo al lograr movilizar el empleo rural de la región.